

BARSAC

Philippe Meynard a été décoré de l'ordre national du Mérite

Le président de l'association AVC Tous concernés a profité de cette cérémonie pour dévoiler le parcours de son prochain périple en tricycle : le tour complet de la péninsule ibérique. 4 000 kilomètres au total

L'ancien maire de Barsac a tourné la page de la politique, « définitivement ». Mais Philippe Meynard aime toujours autant les discours. La preuve samedi 25 novembre à son domicile de Barsac où plus de 100 personnes ont assisté à la remise des insignes de chevalier de l'ordre national du Mérite par la sénatrice Nathalie Delattre.

Conseiller municipal à l'âge de 18 ans, maire durant deux mandats, président de la Communauté de communes, conseiller régional, etc. Son CV politique aurait pu s'étirer encore si l'élu centriste n'avait pas été foudroyé par un accident vasculaire cérébral (AVC) en février

2014. Le premier jour du reste de sa vie. « Je me suis pris un 38 tonnes en pleine face, sans ceinture de sécurité. Et ça fait très mal », a avoué Philippe Meynard devant son auditoire. Parmi les nombreux invités : le sénateur Alain Cazabonne, les deux autres maires honoraires, Françoise Mussothe et Liberto Paniagua, l'édile Dominique Cavaillols, le médecin généraliste Philippe Bonavero. Hommage à ce dernier : « Il savait très bien ce qui allait se passer. Il fallait me guider vers la compréhension et l'acceptation. »

« Tu sauves des vies »

Philippe Meynard s'est recons-

truit. Il s'est engagé à 100 % dans l'association de prévention AVC Tous concernés. Dix ans après son accident, le Barsacais a décidé de relever un nouveau défi : « Je partirai de mon village en tricycle pour un tour de la péninsule ibérique de 4 000 kilomètres : canal de Garonne, canal du midi, Barcelone, Valence, Séville, Faro, Lisbonne, Porto, Saint-Jacques-de-Compostelle, Bilbao et Bayonne. » Arrivée le 29 octobre 2024 à Bordeaux pour la journée mondiale des AVC.

La sénatrice Nathalie Delattre a pris Philippe Meynard dans les bras. Elle a rappelé son engagement dans les partis



La cérémonie s'est déroulée au domicile de l'ancien maire de Barsac Philippe Meynard. A.D/ « SUD OUEST »

centristes (UDF puis UDI) et son rôle d'ambassadeur de la viticulture : « Tu as fait œuvre utile avec un objectif : promouvoir Barsac, qu'il s'agisse du vin, du terroir et de ses valeurs. » La parlementaire a insisté sur son en-

gagement au sein de l'association AVC Tous concernés : « Aujourd'hui, tu sauves des vies », a-t-elle remercié avant de lui remettre la médaille au ruban bleu. .

Arnaud Dejeans